

*Le vice-premier ministre cubain  
est arrivé en République  
dominicaine*

---

Image not found or type unknown

Saint Domingue, 13 août (RHC) Le vice-premier ministre cubain Jorge Luis Tapia Fonseca est arrivé aujourd'hui dans la capitale pour assister à la prestation de serment du président dominicain réélu Luis Abinader, qui aura lieu vendredi prochain.

La délégation cubaine à l'investiture comprend également Ydael Pérez Brito, ministre de l'Agriculture, Rafael Dausá Céspedes, directeur général pour le Mexique, l'Amérique centrale et les Caraïbes du ministère des Affaires étrangères, et l'ambassadeur cubain auprès de la nation caribéenne, Angel Arzuaga Reyes.

À son arrivée à l'aéroport international Las Americas, vers 10 heures (heure locale), M. Fonseca a été reçu par Juan José Porto Real, chef de cabinet du ministère des Affaires étrangères, et par M. Arzuaga Reyes.

Cuba et la République dominicaine ont établi des relations le 16 avril 1998, à la suite de la visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, en République dominicaine.

Les deux nations sont unies dans l'histoire par une relation d'amitié et de solidarité (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362732-le-vice-premier-ministre-cubain-est-arrive-en-republique-dominicaine>



**Radio Habana Cuba**